
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Misterfcn“ vom 24. März 2023, 10:39

Never! Die alte Achtecksform wird nur noch Beiwerk, das wird wie in Leipzig gemacht. Die
neuen Tribünen werden ins alte Achteck gebaut und dann entsteht ein Gesamtkonstrukt.
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